

部活動の紹介

陸上競技部



陸上競技部には、三年生一名、二年生三名、一年生八名が所属しています。個人ごとに目標を持って取り組んでおり、自身の記録達成のために、日々練習に励んでいます。一、二年生は、夏の地区予選に向けて全力で取り組んでいるところです。今後とも応援よろしくお願ひします。

サッカー部



サッカー部には現在、三年生一名、二年生九名、一年生五名の計十五名で活動しています。人数があまり多くないので、練習メニューなどが限られますが、日々練習に励んでいます。公式戦で一勝でもするために、定期的に練習試合にも取り組んでいます。現在、マネージャーが一人も在籍していないので、プレイヤーと共にマネージャーも募集しています。

硬式野球部



新入生が三名入部し、計十五名(内マネージャー二名)で活動しています。少ない人数で試合をする為、希望ポジションが守れなかったり、複数のポジションの練習したりと大変ですが、「公式戦二勝」を目標に日々練習に取り組んでいます。夏の大会で三年生が引退すると選手は七名になってしまうので、今からでも「本気で野球に取り組む」部員を募集しています。

ハンドボール部



ハンドボール部は二年生五名に一年生一名を迎え、単独チーム結成まであと一名の入部希望者を待ち続けています。まだまだ初心者大歓迎で部員募集中です。是非ハンドボールコートに来てください。

男子ソフトテニス部

男子ソフトテニス部は現在三年生七名、二年生四名、一年生四名の計十五名で活動しています。四月に行われた春季大会団体戦では惜しくも予選敗退。個人戦では一ペアが予選を突破し中央大会へ進出しましたが初戦敗退という悔しい結果となりました。その悔しさをバネにして七月に行われる大阪総体個人戦に向けて日々練習に励んでいます。この大会が三年生の引退試合になりますので三年生は後悔ないように全力で取り組み、一、二年生は先輩の背中を追って頑張ってもらいと思います。今後とも応援よろしくお願ひします。



女子ソフトテニス部

女子ソフトテニス部は現在三年生五名、一年生四名で平日四日間と土曜日の午前中に活動しています。試合は二人で互いに助け合いながら戦うダブルス、全員が

一団となって立ち向かう団体戦があります。技術だけでなく、ペアとのコミュニケーションや連携、自分で考え行動する力、チームメイトへの信頼関係が戦績を大きく左右するスポーツです。試合を通じて、仲間と共に戦う喜びや楽しさを知れます。三年生は七月の総合体育大会で引退になります。全員が後悔の無いように精一杯取り組んでいきたいと思っています。今後とも応援よろしくお願ひします。



男子バレーボール部

男子バレーボール部は三年生が十人、二年生が八人、一年生が七人、マネージャーが二人で、大会に向けて基礎・基本を大切に切磋琢磨しながら練習してい





女子バレーボール部

女子バレーボール部は現在一年生が三人、二年生が五人（内マネージャー一名）、三年生が二人の十人で日々練習に励んでいます。週末にはコーチの方に来てもらい技術の向上にむけて一生懸命練習に取り組んでいます。そして、公式戦で一試合でも多く勝ち、三部に昇格できるように頑張っています。バレーボールに興味のある方は是非体験に来てください。お待ちしております。



ます。春季大会一次予選では目標とした二部昇格は果たせませんでした。が、次の二次予選、大阪高校総体で一試合でも多く勝ちぬき、秋季大会一次予選での二部昇格に向けてチーム一丸となって日々頑張っています。今後とも応援よろしくお願いします。



男子バスケットボール部

公立高校では難しい「大阪ベスト32」を目標とし、チーム全員で努力しております。新たに一年生が十五人入部したことで、チームの雰囲気が変わり、今後の成長に期待しています。インターハイ予選では結果を残すことはできませんでしたが、自分たちで考える力や仲間を大切にすること

をバスケットボールを通してで学んでいき、将来に活かせることをモットーにチームとして取り組んでおります。貴重な高校生活三年間を部活動と学校生活を両立させ、充実したものにしていきたい。ぜひ入部してください。



卓球部

現在、二年生一人、一年生四人の計五人で剣道場という広い場所を使って活動しています。今年度は特に初心者がたくさん入部してくれたので基礎練習を中心に何度も何度も基本的な技術を反復しています。お互いにアドバイスを送り合ったり、撮影した映像を振り返ったり、練



女子バスケットボール部

「最後まであきらめない、ディフェンスで勝てるチーム」が私たちの目標です！今年のインターハイ予

選では、貝塚南高校として二年ぶりに一勝することができました。夏のウインターカップ予選でも一勝できるようチーム一丸となって練習に取り組んでいきます。応援よろしくお願いします。

律 瑠 笑 星 希 羽 蘭 翠 麗



ワンダーフォーゲル部

ワンダーフォーゲル部は現在二・三年生を中心にして活動を続けています。今年度は初めて高体連登山部主催の春大会に出場することができました！テントの幕営等も大会の審査項目に入っていたため、学校の廊下を利用して部員みんながテント立ての練習を行ったりして当日を迎えました。まだまだ

技術を、知識面共に課題はありますが、これからもみんな練習を繰り返して、山行を行っていききたいです。

習を工夫しています。貝塚市民戦にも積極的に挑戦しています。これからも公式戦の一つでも多く勝つことを目標に励んでいきます。初心者でも今からでも遅くないのでぜひ来てください！



バドミントン部



現在、三年生十二名、二年生八名、一年生十九名、部員が全員で三十九名となりました。一年生はほとんどが初心者で、基礎練習に励んでいます。上級生は一年生指導に奮闘しながら、自らの技術向上に向けての練習に取り組んでいます。今後、他の高校や中学校との合同練習も予定しています。夏を超えて秋には自分の目標となるプレーができるように頑張っていけますので、応援よろしくお願いたします。

柔道部



柔道部は現在二年生二名、三年生一名で活動をしています。柔道着を着て稽古をしているのは火、水、金、土曜日で、土曜日は近隣の高校での合同練習にも参加しています。また、月、木曜日はトレーニングルームでウエイトトレーニングや柔軟にも取り組んでいます。「全員黒帯取得」という目標を掲げ、日々稽古に励んでいます。応援よろしくお願いたします。

剣道部



剣道部は現在三年生四名、二年生一名で活動しています。水曜日と金曜日、剣道場で大会や昇級・昇段に向けた練習を行っています。本年度は五月に行われた大阪府大会に、個人と団体で出場しました。武道の良いところは、「礼に始まり礼に終わる」ところです。武道に興味のある人、剣道ってかっこいいけど少し近づきにくいかも…という人、ぜひ一度練習を見に来てください。

英語部



今年も昨年に引き続きロクサン又先生と英語のゲームをしたり、フリートークをして英語でのコミュニケーションを楽しんでいます。今年の一月には世界の高校生とZOOMでSDGsをテーマに意見交換をしました。この国際会議参加も二年目になりました。チャンスがあればまた、参加するつもりです。現在、部員が四名です。活動日は火曜日の放課後、木曜日のお昼休みに不定期で活動しています。場所は、三棟四階のイングリッシュルームです。

軽音楽部



一年生が十九人入部して、部員が全員で四十一人となりました。四月には昼休みにアコースティックライブを実施して、多くの生徒に観て頂きました。五月には、全国高等学校軽音フェスティバル二次予選会のオリジナル曲部門に二、三年生のバンドが挑みました。残念ながら予選は落ちましたが、会場をとても盛り上げることができました。来年も是非一、二年生には挑戦してもらいたいです。また、五月二十六日には貝塚市の中央公民館祭りの野外ステージにも出演しました。天候に恵まれ、たくさんの方々にも観てもらい、出演者はとても楽しそうでした。この場を借りて、祭り関係者には感謝を申し上げます。今後については、七月の短縮期間中に一年生の部内ライブ、八月の上旬には近隣の中学校や高等

華道部

学校と山手地区公民館を借りて合同演奏会を実施する予定です。また、八月六日にコスモシアターで開催されるフレッシュサウンドコンテストにも出場予定です。多くの生徒や、保護者様にも是非観にきて頂きたいです。どうぞよろしくお願いたします。

茶道部

華道部は、火曜日の放課後、講師の藤院未生流の南先生に教えていただきながら活動しています。伝統的な生け花をはじめ、フラワーアレンジメントやハーバリウム等も制作、お花にまつわる知識も教わりながら和気あいあいと楽しい時間を過ごしています。季節折々のお花に触れると心が穏やかになります。三号棟二階被服室で活動していますので、初心者・経験者問わず少しでも興味のある人は是非見に来てください。

茶道部は三年生女子三名・二年生男子三名・女子二名、一年生女子三名の合計十一名で楽しく活動しています。活動場所は、一号棟一F作法室で、活動日は月曜の放課後です。長期休み中はお休みです。本格的なお茶室があり、お道具もそろっています。表千家流の先生から年間十回ご指導して頂き、和の心を大切に部員一同精進しております。昨年の文化祭では、中庭でお茶会を開き大好評でした。

希望すれば、卒業時にお免状も頂けます。皆さんの入部をお待ちしています。見学大歓迎です。



放送部

毎日のお昼休みに「貝南ランチミュージックタイム」を放送でお届けしています。生徒の皆さんからいただいたリクエスト曲の紹介や部員による特集コーナーにも挑戦しています。また、卒業式・入学式・体育祭などでは運営スタッフとして行事の進行をサポートしています。一学期以降もお昼のリクエスト等お待ちしております。



写真部

一年生二人、二年生二人、三年生三人で毎週火曜日に活動中です。二階渡り廊下に作品を展示しています。定期的に更新するので楽しみにしてください。コンテスト入賞を目指して作品作りの練習をがんばっています。体育祭や文化祭等では記録係でお手伝いさせていただきます。部員募集中。よろしく願います。部員募集中。



カメラを持っていない人、初心者でも歓迎です。LAN教室で作業等しているので、興味がある人はのどきにきてみてください。

美術部

部員数は一年生二名、二年生六名、三年生四名の計十二名です。現在は毎年夏休みに開催される「高校展（府下公立高校の美術部展覧会）」への出品を目指して制作したり、デッサン等受験対策の活動を行ったりしています。今年は熊取交流センター煉瓦館で実施することになりました。会期は八月三日（土）～八日（木）です。残りの制作日数も限られているので気を引き締めて頑張ります。文化祭では絵画を展示する予定なので、アートに

ついて興味を持った人はぜひ美術部展を見に来てください。



家庭科部

毎週火曜日の放課後に活動をしています。今年度は「スコーン・マドレーヌ・チョコブラウニー・イチゴ大福」など菓子類を作りました。先輩が必ず新入生の班に入って丁寧に教えてくれるので、安心して調理をすることができます。そして調理した後、すぐに実食します。メニュー決めや材料の買い出しは、基本的には生徒が中心で行いますが、先生の時もあります。持ち物は三角巾とエプロンと材料費（一回百円くらい）です。調理をするのが好きな人、食えることが好きな人、大歓迎です。



パソコン部

パソコン部は現在、三年生一名、二年生七名、一年生一名の計九名で活動をしています。活動日は月・火・水曜日の放課後です。月曜日には部員全員でミーティングを行っています。活動内容は、主に文化祭での展示・発表に向けてゲーム制作を行っています。また、タイピング練習やコンピュータ系の資格試験の練習を行っている部員もいます。今後ともよろしく願います。

吹奏楽部

現在、三年二名、二年五名、一年九名で活動しています。昨年度まで顧問だった繁原先生が転勤、新しく川上先生が主顧問になりました。指導員としては、寺本さん（元顧問）が中心となり、多畑さん、藤原さんが吹奏楽部を牽引、他にも寺島さんを始め多くの卒業生が関わり、吹奏楽部を支えてくれています。六月二日（日）に岸和田カンカンバイサイドモーターで演奏、六月十五日（土）に定期演奏会、七月末にはコンクールと続きます。特に、定期演奏会は、生徒たちがプログラムを組み、協力企業を募集、会場となるコスモシアターとの打ち合せ等、楽器演奏以外にも、いろいろと考え準備し協力あえるいは協力してもらった活動となっています。以前は、寺本さん（元顧問）が毎日指導していた吹奏楽部。今は週に1、2回

指導していただく活動となり、生徒たちの自主的な活動・練習が問われる状態です。顧問の先生が全て確認・指示してもらっていたところを、自分たちでやっていかなければならない、次の学年に引き継いでいかなければならない。そこにやりがいを感じる事ができれば、素晴らしいクラブとなるでしょう。指導してもらって、「ここを次までにできるように練習しておきなさい」と言われ、次の指導時に褒められること、さらに指導されることを楽しみにする吹奏楽部、みんなから支えられ応援される吹奏楽部をめざしています。

将棋部

考査前を除き、水曜日に化学講義室で活動をしています。現在部員数が少ないので活動ができない日もありますが、活動するときは一生懸命取り組んでいます。これからも応援よろしくお願いします。

イラスト部

今年も多くの一年生が入部し、相変わらず大人数で月、水、金の三日間活動中です。五月末に他校イラスト部との交流会をズームを使って実施しました。題材の選択や描写技法など色々勉強になりました。今後も定期的に実施できればと思います。現在は、文化祭に向けて垂れ幕を考案中です。

合唱部

現在部員は三年生一名ですが、文化祭に出ることを目標にしています。この二年、文化祭では応援メンバーの力を借りてなんとが舞台に立つことができました。夏休みには曲を決めて集中して練習していきます。応援（一緒に歌うこと）よろしくお願いたします。

演劇部

演劇部は三年生二名、二年生八名、一年生九名の計十七名で活動しています。日ごろは発声や筋トシ、滑舌などの基本練習に、週二回取り組んでいます。今は、皆さんが楽しめる舞台を作るために、文化祭上演作の稽古に励んでいるところです。皆さん、ぜひ応援お願いします。そして、私たちの舞台を見に来てください！

ダンス同好会

一年生七人、二年生五人、三年生三人、合計十五人で活動しています。六月二十九日（土）は日根野イオン、八月四日（日）は貝塚コスモスシアターに出演



する予定です。最後は八月六日八月八日のどれかの日程でスーパークップダンススタジアム大会に出場します。それらに向けて振付や練習を頑張っています。ぜひ見に来てください。

生徒会

五月九日に役員選挙があり、新しいメンバーが加わり、スタッフを含めて十六名となりました。体育祭では当日の朝早くからクラスのシートやテントの準備、得点表示などで活躍、今は八月三十一日の貝南オーブンスクールに向けて説明会

の準備を進めています。人前で話すことの難しさ、やりがいを感じながら、いざ話すとなると、話す内容を自分の言葉に置き換えて理解し精選する必要を痛感し、わかりやすく興味を持って聞いてもらえるよう、「あーでもない、こーでもない」とブレゼンの練習をする今日この頃です。

